

 Fecha:
 04/10/2024
 Audiencia:

 Vpe:
 \$243.379
 Tirada:

 Vpe pág:
 \$708.350
 Difusión:

Ocupación:

\$708.350

5.200 F 5.200

15.600

34,36%

Sección: el Frecuencia: 0

el líder



Pág: 10

Rector de la USS critica a Cubillos y admite que no revisó su salario

Vpe portada:

"No ha ayudado a la universidad con lo que ha declarado", dijo Hugo Lavados.

Matías Gatica Lindsav

l rector de la Universidad San Sebastián (USS), Hugo Lavados, cuestionó las declaraciones de la candidata a alcaldesa de Las Condes Marcela Cubillos, luego que se revelara que recibía un sueldo de \$17 millones por trabajar ahí.

La exconstituvente ha defendido el salario que recibió entre 2020 y 2024. En primera instancia, Lavados reconoció que el sueldo era alto, pero sostuvo que "su calidad académica y aporte a la universidad ha sido indiscutible". Ayer, ante las declaraciones que ha emitido la exministra, el rector dijo a Tele 13 Radio que ella "no ha ayudado particularmente a la universidad con lo que ha declarado (...). Creoque no ha habido gran empatía, ha habido una defensa fuera de la realidad".

Lavados cuestionó los dichos de Cubillos sobre que la USS es una entidad privada y que "el que entren recursos públicos a



LAVADOS HABÍA DEFENDIDO EL SUELDO DE MARCELA CUBILLOS.

una universidad privada no permite que el Estado pueda controlar quién enseña, cómo enseña ni cuánto enseña".

"Las universidades no son una productora de cualquier cosa (...) tienen que ser reguladas (...). La libertad completa no puede existir cuando una actividad es regulada. Tienen que cumplirse ciertos estándares", aclaró el rector.

Lavados insistió en que

en su momento "se consideró por autoridades de la universidad que era conveniente tener una persona de las características de Marcela Cubillos. Hay un error en eso que haya sido un contrato como académica, pero eso pasó. Ella tenía un trabajo como coordinadora de publicaciones y trabajó haciendo estudios".

Sobre la contratación, reconoció que fue una excepción y admitió que él tuvo responsabilidad al no revisar la remuneración. "Ahí cometí un error por omisión (...). Es un caso único, absolutamente", dijo.

absolutamente", dijo.
Agregó que "estamos
llenos de escandalillos y estamos pagando el pato por
una situación en que no tenemos necesariamente
que ver".

Luego de la renuncia de Andrés Chadwick como presidente de la junta directiva, asumió el cargo Carlos Vio, quien se desempeñaba como vicerrector de Investigación y Doctorados de la institución.

En medio de este escándalo, la Confederación de Estudiantes de Chile realizó ayer una movilización frente a la sede de Providencia, exigiendo "un verdadero fin al lucro y a las cajas pagadoras".

Ante esto la federación de estudiantes de la USS aseguró que no compartían la actividad. "No hemos convocado ni somos parte de la marcha organizada y convocada por la Confech (...) No nos representan", señalaron.